PRESSEINFORMATION



Meckenheim, 31. Juli 2024

Der Qualität verpflichtet

R express ist neuer GOLD-Partner der Euro-Toques Deutschland e. V.

Im Juli 2024 ging R express eine strategische Partnerschaft mit der Deutschland Sektion der Köchevereinigung Euro-Toques ein.

Gemeinsame Interessen und Überzeugungen im Umgang mit Lebensmitteln gaben den Ausschlag für die Auszeichnung der RUNGIS express GmbH durch die Vereinigung deutscher Spitzenköche. So legen die Euro-Toques Wert auf den Erhalt kulinarischer Kulturen und Traditionen sowie den bewussten Einsatz frischer, unbelasteter und qualitativ hochwertiger Lebensmittel.

Mit R express an ihrer Seite haben sie den perfekten Partner für ihre Mission gewinnen können: Das Bewusstsein für eine gesunde Ernährung mit natürlichen Lebensmitteln zu schärfen und Verantwortung für Qualität zu übernehmen.

PRESSEINFORMATION





BU: Feierliche Übergabe der Urkunde als neuer Gold-Partner der Eurotoques durch Eurotoques Präsident Thilo Hanke an Paul Rong, Key Account R express, und Heiko Deutscher, Sales Director R express (v.l. n. r.: Paul Rong, Thilo Hanke, Heiko Deutscher, Jean-Marie Dumaine.)

PRESSEINFORMATION



UNTERNEHMENSPORTRAIT RUNGIS EXPRESS GMBH

Die RUNGIS express GmbH mit Sitz in Meckenheim bei Bonn ist eine der größten deutschen Handelsgesellschaften für qualitativ hochwertige Lebensmittel aus aller Welt. Sie repräsentiert seit 45 Jahren eine bekannte Marke im Lebensmittelhandel sowie dem gesamten HoReCa-Bereich (Hotels, Restaurants und Caterer). Seit April 2016 gehört das Unternehmen zum Konzern der METRO AG. Der Jahresumsatz der RUNGIS express GmbH belief sich im Geschäftsjahr 2022/23 auf rund 150 Mio. €, die Mitarbeiterzahl auf 680 (Stand Dezember 2023). Das Angebot reicht von Frische- und Trockenprodukten bis hin zu TK-Ware. Es beinhaltet ein exzellentes Fleisch- und Geflügel-Sortiment, ultrafrischen Fisch und Meeresfrüchte, eine bunte Obst- und Gemüsevielfalt, die gesamte Bandbreite an Molkerei, erlesene Feinkost und innovative vegane Artikel. Darüber hinaus unterstützt die hauseigene Produktentwicklung ihre rund 2.500 Kunden aus Gastronomie und Handel mit einer eigenen Mise-en-place-Serie. Im Vertrieb sitzen aktuell 65 gelernte Köche, die den Kunden auf Augenhöhe begegnen. Im Sommer 2023 wurde der Unternehmens-Webshop einem kompletten Relaunch unterzogen. Über die parallel gestartete Mitarbeiter-App R connect haben zudem auch extern Interessierte die Möglichkeit, sich über die RUNGIS express GmbH zu informieren. Mit der in Kelsterbach bei Frankfurt/Main ansässigen CCG DE GmbH verfügt die RUNGIS express GmbH über ein eigenes Speditionsunternehmen mit der Kernkompetenz temperaturgeführter Transporte für verderbliche Güter. Tochter- bzw. Schwestergesellschaften der RUNGIS express GmbH vertreiben deren Produkte in Österreich und der Schweiz (FIDECO). Seit dem 1.1.2024 tritt die RUNGIS express GmbH mit der Wort-Bildmarke R express am Markt auf.